

Le club de basket fauteuil évoluera en Nationale 1 la prochaine saison

En répondant à un appel à projets de la Caisse d'épargne Aquitaine/Poitou-Charentes, le club handisport de basket fauteuil de Blanquefort a reçu une dotation en équipements et matériel mardi dernier au gymnase de Fongravey. C'est Jean-Bernard Fleuroux, directeur de l'agence territoriale de Blanquefort, qui a remis au président Dominique Nadalié et à ses joueurs, des t-shirts, des sacs à dos et des gourdes... en présence du conseiller municipal délégué aux associations Patrick Durand.

C'est aussi pour récompenser le club qui vient de monter au premier ni-

veau national en basket fauteuil. Vice-champions de France en Nationale 2, les joueurs de l'entente avec le club de Bordeaux évolueront pour la saison 2024-2025 en Nationale 1. Il leur faudra une grosse préparation physique, confiée aux entraîneurs Alain Lepape et Luc Daniel-Lacombe, par ailleurs mécanicien de l'équipe de France de basket fauteuil, qui participera aux Jeux paralympiques en septembre prochain. À ce sujet, Dominique Nadalié ambitionne d'envoyer deux joueurs à Los Angeles...

M.-F. J.



Dominique Nadalié ambitionne d'envoyer deux de ses joueurs aux Jeux paralympiques de Los Angeles... M.-F. J.